
Betreff: [EXTERN]-Tagungsort Sonderausschuss Science City 

  

Frage an den Sonderausschuss Science City Bahrenfeld 

  

Sehr geehrte Damen und Herren, 

  

der Sonderausschuss Science City hat bisher sieben Mal getagt, davon nur einmal in unmittelbarer 
Nähe des Areals der Science City im Fundbüro an der Luruper Chaussee. Damals allerdings als 
Streaming-Treffen. Alle anderen Sitzungen fanden entweder im Altonaer Rathaus oder - 
pandemiebedingt - Online, eine Präsenzveranstaltung fand gar in Blankenese (!) statt.  

Wenn es das Bestreben der Bezirksversammlung ist, die von den Baumaßnahmen rund um die 
Science City Betroffenen "mitzunehmen", sollte sie darauf achten, dass die 
Beteiligungsmöglichkeiten so leicht wie möglich gestaltet werden sollten. Ein wichtiges Signal in 
diese Richtung wäre es, wenn man die (Präsenz-)Sitzungen des Sonderausschusses grundsätzlich 
vor Ort, also im Fundbüro oder anderen Versammlungsort rund um oder bei DESY stattfinden ließe. 

Wird der Ausschuss künftig generell in Bahrenfeld tagen? 

Wenn nein, warum nicht? 

  

Mit freundlichen Grüßen 

 


